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Abisso. — Al ministro dei* lavori pubblici. — 
« Per sapere i veri motivi per cui non si è prov-
veduto ad approvare con Reale decreto la sosti-
tuzione del progetto ferroviario San Carlo-Bivio-
Sciacca coi progetti Santa Margherita-Menfi e 
San Carlo-Ribera, non essendo verosimile che il 
Governo non abbia voluto sottrarre al Parlamen-
to un atto di così lieve entità, mentre esplica con-
tinuamente funzioni legislative, e per sapere in 
particolar modo se questo stato di sospensione 
non sia un comodo mezzo per non eseguire le 
opere, anche in considerazione del fatto che le 
popolazioni della Sicilia sono così remissive da 
fronteggiare colPemigrazione la crescente mancanza 
di lavoro e la miseria». 

R I S P O S T A . — « Nel novembre scorso fu sot-
toposto al Consiglio dei ministri lo schema di un 
decreto Reale, sul quale si era avuto il preven-
tivo benestare del Ministero del tesoro, autoriz-
zante la variante di tracciato della linea comple-
mentare Sicula Castelvetrano-San Carlo-Bivio 
Sciacca, con innesto a Ribera anziché a Bivio 
Sciacca, nonché la costruzione del tronco di Santa 
Margherita-Menfi allacciante detta linea e quella 
litoranea Castelvetrano-Sciacca-Bivio. 

« Il Consiglio dei ministri ritenne che per tale 
autorizzazione dovesse presentarsi apposito dise-
gno di legge, che fu in effetto compilato e pre-
sentato alla Camera dei deputati ed è iscritto al-
l'ordine del giorno al n. 218 dei disegni di legge 
d'iniziativa del Governo. 

« Il sottosegretario di Stato 
« B E R T I N I » . 

Albanese. — Al ministro della giustizia e degli 
affari di culto — « Perchè si provveda immedia-
tamente a destinare i magistrati e funzionari che 
competono al tribunale di Gerace ed alle preture 

dipendenti, rispondendo così alle legittime insi-
stenze delle popolazioni e dei collegi degli av-
vocati e dei procuratori, evitando danni e per-
turbamenti ». 

R I S P O S T A . — « Per quanto riguarda il perso-
nale della magistratura, la pianta organica assegna 
al tribunale di Gerace, il presidente e cinque giu-
dici. 

« Vi prestano- però attualmente effettivo ser-
vizio il presidente e quattro giudici, perchè il1 

quinto, Vignali Leo, vi figura nominalmente es-
sendo di fatto applicato all'ufficio d'istruzione del 
tribunale di Piacenza. Data la grave deficienza 
numerica di magistrati, il Ministero non ha mezzo, 
almeno per ora, come sostituirlo. 

« Le preture dell'intero circondario, ad ecce-
zione di quella di Ardore, alla quale non è stato* 
finora possibile destinare alcun magistrato effettivo, 
sono tutte quante fornite di titolari o di vice pre-
tori. 

« Per quanto si riferisce alle cancellerie e se-
greterie, col movimento generale in attuazione dei 
ruoli aperti, si è cercato di distribuire, nel miglior 
modo possibile, questo personale, tenendo presenti 
le esigenze di servizio dei vari uffici. Data però 
la notevole deficienza di funzionari in dipendenza 
della sospensione dei concorsi per oltre cinque 
anni, non fu possibile completarne le piante or-
ganiche. 

« Al tribunale di' Gerace (con sei funzionari in 
pianta) risultano due posti vacanti : alla Regia 
procura manca il solo segretario capo, perchè ap-
plicato al Ministero dell'industria. 

« Le preture di Ardore e Siderno h^nno il per-
sonale assegnato : quelle di Bianco, Brancaleone, 
Marina, Caulonia, Gioiosa Jonica, Mammola e 
Stilo hanno vacante il posto di cancelliere in sot-
t'ordine e quella di Gerace finalmente ha vacante 
uno dei due posti in sott'ordine. 

« Mentre quindi, per i funzionari della magistra-
tura, il circondario giudiziario di Gerace trovasi, in 
confronto dì altre circoscrizioni giudiziarie, in condi-
zioni sufficientemente buone .̂ il Ministero non man-
cherà di provvedere, nel miglior modo possibile,, 
ai posti vacanti nel personale delle cancellerie, al-
l'esito dei concorso bandito nel gennaio ultimo 
scorso, non potendo distogliere oggi alcun funzio-
nario da altri distretti, dove le vacanze sono anche 
più numerose. 

« Il sottosegretario di Stato 
« D E L L O S B A R B A ». 

Argentieri. — Al ministro delle poste e dei 
telegrafi. — « Sul mancato funzionamento della 
Commissione per l'equo trattamento del personale 

i dei telefoni sociali, Commissione sancita nel con-


